

Aspects juridiques des médecines différentes

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Aspects juridiques des médecines différentes / Michel Faitrop ; sous la direction de Jean-Marie Auby

Est reproduit comme : Aspects juridiques des médecines différentes Michel Faitrop 1989 Lille Atelier national de reproduction des thèses, Université Lille 3 3 microfiches de 420 images Lille-thèses

Auteur(s) : Faitrop, Michel

Autre(s) auteur(s) : Auby, Jean-Marie (1922-2000)

Béraud, Claude (19..-2021)

Ducos-Ader, Robert (1920-....)

Université Bordeaux-I Faculté de droit, des sciences sociales et politiques 1971-1995

Université Bordeaux-I 1971-2013

Production : 1989

Description matérielle : 2 vol. (VI-399 f.) (annexes pagination multiple) ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : The legal aspects of the alternative therapeuties eng

Note sur la responsabilité : Autre(s) contribution(s) : Jean-Marie Auby (Président) ; Claude Beraud, Robert Ducos-Ader (Suffragants)

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 397-399

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Droit Bordeaux 1 1989

Résumé ou extrait : Phénomène de société de cette décennie, l'engouement pour les médecines différentes a ouvert un débat scientifique mais aussi juridique. Cette these, relative aux questions de droit que soulèvent ces modes d'action, est articulée autour des deux poles de la relation contractuelle de sante : le praticien et le consommateur. La première partie s'attache à décrire les problèmes nés de ces médecines par référence au monopole : formation des praticiens, enseignement universitaire et privé, controverses internes au système, exercice illégal et responsabilité. La deuxième partie aborde les aspects juridiques des médecines différentes sous l'angle du consommateur. La liberté de l'information a pour limite la protection de l'individu. Une exigence, l'évaluation de ces méthodes ; le droit est présent dans ce processus.

Social phenomenon of this decade, the enthusiasm for the alternative therapeuties has opened a scientific as well as a legal debate. This thesis, relating to the issues of law that arise from these methods, is articulated round the two poles of the contractual connection of health : the practitioner and the consumer. The first part is devoted to the description of the problems that result from these medicines by referring to the monopoly : the practitioners' training, university and private education, controversies within the system, illegal practice and responsibility. The second part deals with the legal aspects of the alternative therapeuties towards the consumer. The freedom of information must be limited by the individual's protection. A necessity, the valuation of these methods ; law enters into this process.

Sujet - Nom commun : Médecines alternatives -- France

Médecine naturelle -- France

Exercice illégal de la médecine -- France

Consommateurs -- Protection -- France

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques